

Gian-Luca Mazzotti

1972 in Riehen geboren, lebt und arbeitet in Basel

- 1990 - 1994 Ausbildung zum Bildhauer
 - 1994 – 1997 Schule für Gestaltung in Bern (heute: Hochschule für Gestaltung, Kunst und Konservierung (HGKK), Bern)
 - 1997 – 1998 Malfachklasse der Schule für Gestaltung in Basel (heute: Hochschule für Gestaltung und Kunst (HGK), Basel)
 - 1998 - 1999 Bildhauerfachklasse der Schule für Gestaltung und Kunst (HGK), Basel
- Verschiedene Atelieraufenthalte im In- und Ausland

Ausstellungen:

- 2006 Galerie Wehrt – Stuttgart
Licht Feld 6 – Basel
Stipendium zeitgenössischer junger Kunst – Stuttgart
(Ausstellung kuratiert durch Barbara Seitz – Berlin)
- 2005 METRO4 – Basel
Licht Feld 5 - Basel
- 2004 Galerie Jeanette Catrina – Stäfa
Licht Feld 4 – Basel
METRO4 – Basel
- 2003 Galerie Katharina Krohn – Basel
Licht Feld 3 – Basel
Galerie Katharina Krohn – Basel
- 2002 Neu – Berlin
Galerie Schöneck – Riehen
- 2001 Galerie Imagebase – Zürich
Galerie Schöneck – Riehen
1. Preis im Schneeskulpturenwettbewerb – St. Moritz
Art Forum – Gruppenausstellung – Flüh
- 2000 Förderpreis des Kanton Basel-Stadt
- 1998 „Insieme“ – öffentliche Installation – Riehen
- 1997 Jahresausstellung im Kunsthaus Muttentz - Muttentz
Stipendium des Kanton Basel-Stadt